



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2016

Hardwasser AG; Wahl des Verwaltungsrates / Vorschlag für das Vize-Präsidium sowie für ein Mitglied der Technischen Kommission

---

P160543

1. Der Regierungsrat schlägt Brigitte Meyer, Generalsekretärin des Departements für Wirtschaft, Soziales und Umwelt, Dr. David Thiel, Vorsitzender Geschäftsleitung IWB, Florian Lüthy, Leiter Produktion Energie IWB sowie Daniel Müller, Bürgerratsschreiber werden an der Generalversammlung 2016 für die Amtsperiode 2016 bis 2019 in den Verwaltungsrat der Hardwasser AG vor.
2. Auf die Generalversammlung 2017 hin schlägt der Regierungsrat die Wahl einer weiteren Frau in den Verwaltungsrat der Hardwasser AG als Ersatz eines der drei männlichen Vertreter von Basel-Stadt vor.
3. Der Regierungsrat ist einverstanden, dass mit Roman Meury ein Vertreter des Kantons Basel-Landschaft das Präsidium des Verwaltungsrates der Hardwasser AG für die Amtsperiode 2016 bis 2019 wahrnimmt.
4. Der Regierungsrat schlägt Gregor Leonhardt von der IWB wird als Mitglied der Technischen Kommission der Hardwasser AG vorgeschlagen.
5. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Hardwasser AG.

### Begründung

Die Hardwasser AG bestellt ihren Verwaltungsrat und ihre Technische Kommission für die kommende Amtsperiode von 2016 bis 2019 neu. Von Seiten des Kantons Basel-Stadt werden die bisherigen Verwaltungsratsmitglieder Dr. David Thiel, Vorsitzender Geschäftsleitung IWB, Florian Lüthy, Leiter Produktion Energie IWB sowie Daniel Müller, Bürgerratsschreiber zur Wahl vorgeschlagen. Ausserdem wird neu Brigitte Meyer, Generalsekretärin im Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt, vorgeschlagen. Bis zur Generalversammlung 2017 wird die Wahl einer weiteren Frau als Ersatz eines der männlichen Vertreter von Basel-Stadt im Verwaltungsrat der Hardwasser AG vorgeschlagen. Der Regierungsrat ist zudem mit der Fortführung des Präsidiums durch den bisherigen Amtsinhaber und Vertreter des Kan-

tons Basel-Landschaft Roman Meury einverstanden. Für die Technische Kommission wird das bisherige Mitglied Gregor Leonhardt vorgeschlagen.

